

2020年3月2日

松栄堂楽器ヤマハ音楽教室

生徒・保護者様各位

(株)松栄堂楽器

## 2020年松栄堂楽器ヤマハ音楽教室発表会 中止のお知らせ

平素は松栄堂楽器音楽教室活動に深いご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて標記の件、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、3月20日プリニーの市民会館、21、22日パロー文化ホール、28、29日長良川国際会議場で予定しておりました今年度の発表会の開催につきまして数多くのお問い合わせをいただいております。弊社としては、何とか開催ができないか、日程を延期しての開催は可能か等ギリギリまで可能性を追求して参りましたが、日に日に広がる感染症拡大のニュース、それに伴う政府の要請による小中学校の一斉休校の動き等、発表会以前に皆様のレッスンの再開も含め依然不安な状況が続いており、皆様の安全を第1に考え、やむなく今年度の開催を断念することに致しました。

この発表会のために一生懸命練習をされてきた生徒様、サポートをされてきた保護者様にとっては大変残念な結果になりましたこと、またこの発表が遅れましたことを深くお詫び申し上げます。

なお発表会費の返金方法につきましては、あらためてご案内をさせていただきますので今しばらくお待ちください。

今はただ、この感染症問題が終息し、皆様が通常の生活に戻り、音楽教室にお通いいただける日が早く来ることをスタッフ、講師とも願っております。

今後とも引き続きご愛顧の程よろしくお願い申し上げます。